



5年生（社会の学習）



外回りは完成（体育館）



工事も急ピッチ！

あと少しで・・・

12月になりました。12月は別名師走（しわす）と言われてます。その語源としては、『師は学校の先生、先生が走る』〔師走とは、年末で日ごろ落ちついている学校の先生も忙しくて走りまわる月だと言うところからきたという説〕を耳にします。諸説あり、一概には言えませんが、先生たちは子どもたちのために、日々走っています。

さて、2学期の終業式まで残り2週間と迫ってきました。あと少しで冬休みです。学校では2学期のまとめの学習に取り組み始めました。締めくくりをしっかりとし、冬休みを迎えさせようと思っています。ですが、冬休みはクリスマスやお正月と、子どもたちにとっては楽しい行事が目白押しです。そこで、学校生活をきちんと過ごすために家庭と学校が連携している「早寝・早起き・朝ごはん・朝読書・朝学習」を、冬休み中は家庭で実践していただけるとありがたいと思っています。ぜひ、ご協力下さい。

また、体育館の完成もあと少しです。2学期終業式が体育館で迎えられるそうです。さらに、通学路の工事（南本町地区）もあと少しで完成のようです。3学期からは通行ができるそうです。

子どもたちは2学期の間、様々な場面で我慢をしてきたわけですが、本当にあと少しの状態までできました。

これからは、新しい体育館で思いっきり運動し、新しくなった通学路で安全に登校し、体力の向上にもつなげていこうと思います。

雪かきスコップの寄贈がありました。

草津町社会福祉協議会より赤い羽根共同募金配分金事業の一環として、雪かき用のスコップをいただきました。大変ありがとうございます。学校としますと本当にタイミングがよく、今年度購入を検討していたところに届き、一足早いサンタさんからのプレゼントとなりました。大切に使用させていただきます。



3種類10本いただきました。

おめでとうございます。W日本一！



優勝後の記念写真です。

草津温泉は「プロが選ぶ日本の温泉100選」において、11年連続日本一に輝いています。そんな草津町にまたまた『日本一！』が誕生しました。

本校の運動会やマラソン大会等に参加し盛り上げてくれるザスパ草津チャレンジーズが第21回全国クラブサッカー選手権大会全国大会（公益財団法人日本サッカー協会・一般財団法人全国社会人サッカー連盟主催）において、見事に優勝しました。

過日、優勝祝賀会も開催され、町長様、ザスパ草津支援員会会長様をはじめ多くの方々に祝福されました。

ご存知の通り、ザスパ草津チャレンジーズの選手は町内のホテル・旅館、飲食店等で働きながら将来のJリーガーを志している選手たちです。この優勝を自信にして、来年はぜひトップチームに昇格し、ザスパ草津群馬をJ1に導く原動力になってもらいたいと思います。

選手のみならず、監督・スタッフの方々、多くのサポーターの皆様、優勝本当におめでとうございます。

もう一つの日本一は、本校の学年行事（フラワーアレンジメント）に講師としてお世話になっている土屋和貴さん（くさつフラワー）が「全日本花卉装飾技術選抜選手権」（日本生花商協会主催）で見事優勝（内閣総理大臣賞）しました。

土屋さんも当然のことながら、日々の仕事の合間を縫って努力を続けられています。本当に素晴らしいことだと思います。

次の目標は「ジャパンカップ」ですが、さらに精進し、優勝することを願っています。そして、子どもたちへその素晴らしい技術を伝授していただけたらと思います。

本当にありがとうございます。



賞状と共に（勤務中にお邪魔しました）